

Entrevista / Mariana Campos (Directora general de México Evalúa)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “El papel de la **Cámara de Diputados**, como es tradición, no es un papel muy protagónico, ellos van a hacer un reajuste del presupuesto de 30 mil millones de pesos, de acuerdo con **Monreal**”.

“Lo que se va a castigar es la justicia y la democracia, que van a ser el Poder Judicial y los organismos autónomos, luego se va a disminuir también el del INE”. “Por el lado de los que van a ganar un poco más es la educación, las universidades estatales, el campo, mantenimiento carretero y cultura”.

“Esas son buenas noticias, que estos rubros tengan más recursos; sin embargo, me llama la atención algunas cosas. Primero, no está la salud y creo que ese recorte sí es grave. Segundo, me parece muy triste que evidentemente el gobierno tiene un presupuesto muy limitado, porque está pagando muchísimo dinero de intereses de su endeudamiento y pensiones. Nadamás eso son 10 puntos del PIB”.

https://drive.google.com/file/d/1nd6qb5uW6v8QdFk5azXiJoMP_Sfuiiac/view?usp=sharing